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Colussi di Petrignano, rinnovati i vertici delle Rsu
Guadagna posizioni la Cisl, tiene bene la Cgil

La segreteria Rsu eletta ringrazia tutti gli eletto-
ri per la fiducia espressa. Elezioni delle Rsu alla
Colussi di Petrignano, l'azienda alimentare con
oltre 400 dipendenti. Sono stati 333 i votanti
tra gli operai e 37 tra gli impiegati, con un esi-
to che ha premiato largamente il candidato del-
la Fai-Ciosl, Luca Livieri con 27 preferenze, 6
invece i voti per il candidato della Uil Alfredo
Cacciarelli e 2 per la lista della Cgil che non ave-
va candidati nel collegio impiegati. Battaglia al-
l'ultimo voto nel collegio degli operai, dove l'ha
spuntata la Cisl con 109 voti, seguita dalla Cgil
con 103  e dalla Uil con 100, infine 15 voti so-
no andati alla lista della Ugl. 
Commenti positivi dalla Cisl, “il notevole risul-
tato - ha detto il segretario regionale Fai Cisl An-

gelo Manzotti - è stato raggiunto in uno dei più
importanti stabilimenti a livello regionale, grazie
all'impegno profuso dalle Rsu stesse, dalla sezio-
ne aziendale sindacale e da tutti gli iscritti che si
sono prodigati per rafforzare la diffusione dei va-
lori e degli ideali che contraddistinguono la fe-
derazione.” L’analisi della Cgil invece ha eviden-
ziato  come £la fabbrica abbia riconosciuto la
leadership di alcuni delegati storici, premiandoli
con un consistente numero di preferenze - ha
detto Vincenzo Sgalla segretario generale Flai-
Cgil - il nostro risultato di lista presenta invece
un dato omogeneo, frutto di un lavoro di squa-
dra che abbiamo avviato con  questo gruppo di
giovani lavoratori con i quali intendiamo ora
proseguire per migliorare e crescere nel futuro.”

ANDREA LUCCIOLI

ASSISI - Mentre in Regione e
nel Paese non si fa altro che
parlare dell'emergenza rifiuti,
ad Assisi si celebra un exploit
che non ha eguali nel “cuore
verde” d'Italia. 
Il Comune di Assisi, nel 2006,
ha raggiunto una quota di rac-
colta differenziata che si attesta
al 40,8%, con una stima per il
2007 che vuole la città serafi-
ca prossima al 40,9%. Dati
presentati dal sindaco Claudio
Ricci e dal vicesindaco con de-
lega all'ambiente Giorgio Bar-
tolini, durante un incontro con
i 250 ragazzi delle seconde
classi di scuola media del Co-
mune di Assisi. Un risultato
ragguardevole, quello raggiun-
to ad Assisi, e che ha radici nel
lavoro fatto negli ultimi anni,
in particolare dal 2005, quan-
do l'allora sinda-
co, proprio Gior-
gio Bartolini, su
progetto di Eco-
cave, la società
che gestisce il
servizio di rac-
colta urbana nel-
l'assisiate, ha da-
to avvio ad un
sistema “porta a
porta” per la rac-
colta differenzia-
ta nei centri di
Santa Maria de-
gli Angeli, Rivo-
torto e Tordan-
drea. 
Un servizio che
non riguarda so-
lo i cittadini, ma
anche settecento
utenze commer-
ciali e di ristora-
zione, motivo
per cui nei cen-
tri interessati dal-
la sperimentazio-
ne “porta a por-
ta”, la differen-
ziata ha toccato
addirittura quota
60%.
Il vero salto non
è stato solo nelle
cifre, come ha
voluto ribadire il
vice sindaco Bar-
tolini, che ha sot-
tolineato come ci
sia stato un vero
e proprio salto di
qualità a livello
culturale. Ma ec-
co alcuni dei da-
ti che meglio
rappresentano il

servizio di raccolta rifiuti di As-
sisi: la percentuale della diffe-
renziata nel 2004, ovvero pri-
ma del servizio porta a porta,
si attestava al 27,40%; le ton-
nellate di rifiuti indifferenziati

negli anni 2005 sono state
12138,86, nel 2006  invece
12668,24 e nel 2007 infine
13031,80; i ifiuti raccolti in
forma differenziata in tonnella-
te nel 2005 sono stati 7718,35,

nel 2006 sono aumentati fino
a quota 8175,87 e nel 2007 la
stima parla di 8391,50 tonnel-
late. 
Numeri che il vicesindaco Bar-
tolini ha commentato con sod-

disfazione, “oggi la gran parte
dei cittadini non solo differen-
zia, ma riprende e segnala chi
non lo fa: una minoranza che
ancora stenta  a capire che dif-
ferenziare è il passaggio fonda-

mentale per difendere l'ambien-
te, patrimonio di tutti.”
“Questi dati testimoniano che
solo chi fa la raccolta differen-
ziata seriamente può raggiunge-
re considerevoli traguardi - ha
proseguito Bartolini, che poi ri-
ferendosi alle notizie degli ulti-
mi giorni ha ricordato -  in
questo momento un elevato de-
grado ambientale sta affliggen-
do la Campania, ma rischia di
estendersi a buona parte del-
l'Italia, per carenza di discariche
e di inceneritori”. 
Sempre ieri e come anticipato
nei giorni scorsi, Legambiente
ha premiato l'amministrazione
di Assisi come "Comune rici-
clane 2007", grazie ad un 6°
posto raggiunto tra i municipi
del centro Italia con popolazio-
ne superiore ai diecimila abitan-
ti. 

Differenziata e “virtuosa”,
Assisi separa il 40% dei rifiuti
Il vice sindaco Bartolini: “Merito del progetto, ma anche del salto culturale”

La città serafica è al sesto posto nel centro Italia per quantità di raccolta divisa

Bettona, apre lo sportello
informativo per gli immigrati

BETTONA - Verrà aperto lunedì, presso la delegazione co-
munale della frazione di Passaggio, lo sportello informativo per
gli immigrati. 
Il progetto nasce in collaborazione con l'Ambito territoriale
numero 3 (di cui fanno parte, oltre a Bettona , i comuni di
Assisi, Bastia, Cannara, Valfabbrica) e con il Cidis (centro di
informazione, documentazione e iniziativa per lo sviluppo) che
opera nel territorio umbro. “Il servizio - spiega l'assessore ai
Servizi sociali Rosita  Tomassetti - è rivolto agli immigrati e
ne intende favorirne l'inserimento nel tessuto sociale del no-
stro comune. La popolazione di Bettona negli ultimi anni è
aumentata ed è quindi necessario aumentare di pari passo i
servizi sociali ed assistenziali per venire incontro ad una realtà
sempre più complessa”. Lo sportello sarà aperto un lunedì al
mese dalle ore 9 alle 12.

Bastia, Massimiliano Gestroemi
segretario comunale del Pdci

BASTIA - Dopo gli avvenimenti del mese di ottobre, che
avevano visto il disgregarsi del direttivo del Pdci con l'uscita
del segretario Angeletti insieme a sei membri dello stesso, i
vertici provinciali e regionali del partito si sono fatti carico
della grave situazione e hanno convocato l'assemblea degli
iscritti per dare corso all'elezione di un nuovo segretario e di
un nuovo direttivo. Alla guida del partito, con la carica di se-
gretario, è stato così nominato Massimiliano Gestroemi. 
Un giovane che ricopre già incarichi nell'ambito della segre-
teria provinciale e sul quale, come ha tenuto a sottolineare il
segretario regionale Roberto Carpinelli nel suo intervento, “il
partito ripone grande fiducia.” L'assemblea ha poi eletto al-
l'unanimità, un direttivo di sei componenti di cui fanno par-
te: Enrico Angeletti, Simone Bazzucchi, Elvisio Bellucci, Mas-
simo Geoli, Gianni Lini e Ferdinando Tosti.

Bastia, Comune nel caos:
la Margherita lascia

MASSIMILIANO CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Il partito democratico
di Bastia perde una costola proprio in pros-
simità dell'elezione dei componenti del coor-
dinamento comunale in programma doma-
ni e domenica. I consiglieri della Margheri-
ta hanno annunciato infatti di non voler far
più parte del gruppo consiliare del Pd tor-
nando ad essere autonomi e indipendenti ri-
spetto alle scelte che l'assemblea sarà chiama-
ta di volta in volta a prendere. 
“Il sindaco - dichiarano i rappresentanti del-
la Margherita - persevera nella volontà di non
ricercare una soluzione in grado di tenere
unita la maggioranza e mina il processo di
costituzione del pd bastiolo. Non condividia-
mo la decisione di Lombardi di voler proce-
dere ad un ulteriore avvicendamento dell'as-
sessore all'urbanistica. Non ci sono più le
condizioni politiche per continuare a soste-
nere questa amministrazione comunale.
L'eventuale presenza in giunta del vicesinda-
co Nadia Cesaretti, sarà da considerarsi a ti-
tolo personale”. 
Lunedì intanto, presso la sala consiliare del
Comune, si è tenuto il secondo incontro or-
ganizzato dal Comitato promotore del parti-
to democratico sul tema “Una scuola mo-
derna in una moderna società”. Molti sono
stati gli interventi compresi quello del presi-
de dell'istituto professionale Marco Polo e
quello del preside della scuola media Colom-
ba Antonietti. 

Il fenomeno mediatico-virtuale di “Second Life”
al centro del convegno del Rotary Club di Assisi 

FILIPPO PIERVITTORI

ASSISI - E' l'analisi di un fenomeno ormai
dilagante, quello della realtà virtuale di “Se-
cond Life”, il tema del convegno che si ter-
rà domani per l'intera giornata presso la
“Domus Pacis” di Assisi. L'incontro, pro-
mosso dal Rotary Club Assisi e dall'Univer-
sità degli studi di Perugia, si intitola non a
caso “Punti di vista su Second Life” e mira
ad essere un confronto multidisciplinare su
una tematica giovane e stimolante che rom-
pe gli schemi classici della comunicazione: il
mondo virtuale tridimensionale multi-uten-
te online inventato nel 2003 dalla società
americana Linden Lab, Second Life, appun-
to. L'incontro sarà suddiviso in due sessio-
ni, la prima aperta agli studenti degli istitu-
ti iuperiori ed Università, cui verrà associato
un concorso loro riservato, la seconda ses-

sione che si aprirà alle 15, destinata, invece,
ad un pubblico più ampio di imprenditori,
professionisti o semplicemente curiosi inte-
ressati alle tematiche del settore mediatico e
informatico.
Dalla sua nascita, quasi in sordina, “Second
Life” si è sviluppata in maniera esponenzia-
le ed è diventata l'unica realtà su internet in
grado di fornire ai suoi utenti (definiti “re-
sidenti”) gli strumenti per interagire in un
mondo virtuale utilizzando avanzati sistemi
per la creazione di contenuti grafici come
oggetti, fondali, fisionomie dei personaggi,
contenuti audiovisivi. La peculiarità del
mondo di Second Life è quella di lasciare
agli utenti la libertà di usufruire dei diritti
d'autore sugli oggetti che essi creano, che
possono essere venduti e scambiati tra i “re-
sidenti” utilizzando una moneta virtuale che
può essere convertito in veri dollari ameri-

cani. Attualmente partecipano alla creazione
del mondo di Second Life oltre dodici mi-
lioni di utenti iscritti. Gli incontri all'inter-
no del mondo virtuale appaiono, dunque,
come reali scambi tra esseri umani attraver-
so la mediazione "figurata" degli avatar, ov-
vero le proprie immagini virtuali. A mode-
rare il convegno è stato chiamato un perso-
naggio molto autorevole nel settore, l'archi-
tetto Mario Gerosa, giornalista e capo redat-
tore della rivista "AD Architectural digest
Italia". Gerosa si occupa da anni di mondi
virtuali. Membro dell'osservatorio dei mon-
di numerici nelle scienze umane nel 2006
ha pubblicato “Mondi virtuali” e da poco è
uscito nelle librerie il suo ultimo lavoro, “Se-
cond Life”, un saggio sulle dinamiche e sui
personaggi di questo universo virtuale, rac-
contato attraverso lo sguardo di chi all'inter-
no di questo mondo vive quotidianamente. 

Il sindaco Ricci durante il convegno sulla raccolta differenziata


